



## „Handkäs mit Musik“ im Senioren-Cafe

Auch am 4. September war das Senioren-Cafe in der Bahnhoftsrasse 31 wieder gut besucht. 56 Gäste hatten sich an diesem Nachmittag dafür Zeit genommen. Elsbet Petri zweite Vorsitzende vom Seniorenberrat, eröffnete die Tafel und begrüßte die Gäste mit einem herzlichen Willkommen und guten Appetit für diesen schönen Nachmittag.



Da wir doch schon herbstliches Wetter haben, konnte trotz allem noch draußen auf dem Hof serviert werden. *Vielleicht für 2014 das letzte Mal.* Das Team vom Cafe macht sich schon Gedanken über die Wintermonate, da es „en de gout Stobb“ nur 20 Sitzplätze gibt.



Außer Handkäs mit Musik gab es noch Zwetschenkuchen und Rosinenbrot.



Den Handkäs hat der Gesangverein Kölschhausen gestiftet. Vorsitzender Walter Hörbel und einige Sangeskolleginnen und Kollegen hatten sich für diesen Tag auch Zeit genommen. ( Dafür herzlichen Dank !)



Für die Musikalische Unterhaltung sorgten die Volksmusikanten *Hans-Jürgen Gerlach aus Donsbach* und *Edmund Daniel aus Katzenfurt*. Bei stimmungsvollen Volks und Wanderlieder klang der herrliche Nachmittag gegen 19.00 Uhr aus.



Dieses Duo bietet sich immer wieder an und spielt für nur ein „Dankeschön“. Deshalb von dieser Stelle noch einmal einen herzlichen „Dank“ vom gesamten Team.



*Noch einmal in eigener Sache, das Senioren-cafe hat jeden Donnerstag ab 15.00 Uhr geöffnet.*